

~阿修羅の如く前へ進め!

# 日高☆覚醒



# 4

April

平成 31年 4月 26日

NO. 4

## 「平成」の時代も残り5日! 明日からの10連休を挟み、 「令和」の時代となってまた再会しましょう!!



HRでも伝えたとおり、私事ながら昨日は担任夫婦の「結婚記念日」でした。人生の半分以上をともにしてきた妻へ感謝の気持ちを伝えたのち、「交際期間が満31年」ということに2人で気づき、交際スタートは「昭和63年(大学2年次)」だったということを思い出しました。元号が改まれば、「昭和」→「平成」→「令和」という3時代をともに歩むこととなる訳です(感謝・感謝)。

さて皆さんは、新・「令和」時代をどのように歩んでいきますか!? 新天皇陛下ご夫妻はどちらも国際通として知られますが、「令和」以降ますますの「国際化」が加速するわが国となることは、容易に想像できます。私がよく訪れるニセコ(明日からスキー部2名と合宿開始!)は、ここ10年間で急速に国際化が進み(土地の値段:地価も急上昇ノ)、トップシーズンは外国人で溢れかえっているとのこと。毎年行くたびに新たな建物・施設が建設されていて、その変わりように驚くことしきりです。ニセコに限らず、道内外各都市とも外国人観光客が増えたことにより、ホテルの宿泊料が高騰する現象が起きています。そんな日本、いえ世界に身を置く皆さんは、これから「何」を学ぶべきなのでしょう? 英語を始めとする外国語?? それとも???...英語は、担任としても勿論頑張っって欲しいポイントではありますが、私はそれ以上に『「日本」をもっと学んで欲しい』と強く願う一人です。もう少し詳しく述べると、『「日本の良さ」をもっと学び、そして身につけて欲しい』と切に願うのです。「日本人が世界に誇るべきもの」、その筆頭が「思いやり」だと、私は常々思っています。「思いやり」の反対語は、「自分勝手」・「自己中心的」となるでしょう。

残り2年間の日高高校生活・寮生活で、もっともっと「他者を思いやる心」を大切に、育てていって欲しい。確かな「思いやり」が身に付けば、今後ますます加速する国際社会において、あなた方はしっかりと歩いていけるに違いありません。面談週間が終了しました。面談の際にも言いましたが、「できる努力」を着実にやり、「令和」突入後、日々全力で己を伸ばしていこう!!

<今週のスナップ> ※23日(火)に行った体育授業における「春の恒例:全校大縄跳び大会!」  
「ゴリラさんチーム」と「シカさんチーム」で対戦し、「ゴリラさんチーム」が見事、2連勝!!



# ☆元志の志☆

◇昔々、あるところに、「叫ぶ詩人の会」というバンドがあった。そのバンドはロックのようなヘビメタのような音楽だったが、メロディーというものがほとんどなく、文字通り、ボーカルの

ドリアン助川が歌詞を語る(または叫ぶ)形を取っていた。私はファンでもなかったのだが、あるときにテレビで見た彼らの歌(歌?)の一節が今でも忘れられなく、ふと思いついたので、改めて検索してみた。それは『世界で一番』という歌で、その一節は、こうだ。

◆世界で一番大きな鯨が／老衰を迎え溺れて死んだ／誰も世界一だと知らないで／世界で一番あざやかな花が／ヒマラヤの谷間に咲いていた／誰も世界一だと知らないで／誰もが世界一のはずで／誰もがそれを知らない／だけどすべてが生きて輝いて

◇誰もが世界で一番の何かを持っているはずで、もちろんそれが何なのかは誰にも分からない。それでも、生きる価値は確かにある。みんな何かしらの可能性を秘めている。そんなことなのかなと思う。

## 保護者の皆様へ

いよいよ明日から10連休に突入ですね！保護者の皆様方は10連休をどう過ごされる予定なのでしょうか？すべてお休みの方、連休中も仕事がある方等、各ご家庭で違いもあるかと存じますが、どうかゆっくりとご養生ください。

さて、今週は「面談週間」ということで、11名全員とお話をさせていただきました。先月にも面談を行いました。その時よりは考えも進み深まってきているかなあ・と感じました。ご家庭におかれましても将来の設計図づくりについて、今後本人とお話をどんどん進めていっていただけると幸いです。また、特に「進学」については、ご存じの通り、それに伴う「必要経費(=授業料や仕送り等)」も多額発生します(わが高橋家も妻と2人で頑張りましたが、実に大変でした・(^\_^;) )ので、その点もまな板に乗せ、話し合いを進めていってください。そして、話し合い以上に必要なのは、将来へ備えた「傾向と対策」です。「日々の努力なくして成功なし」とは、全員に伝えてありますので、ご家庭の方からも本人の背中を押していただけると幸いです。

残り4~5日で「令和」突入ですが、「令和」以降も、益々よろしく願いいたしますm(\_ \_)m

今週の担当は、HARUOくんです！今週は神社階段ダッシュにヤられた人が多数！？



平成31年 4月 19日 金曜日	4月 20日 土曜日	4月 21日 日曜日	4月 22日 月曜日	4月 23日 火曜日	4月 24日 水曜日	4月 25日 木曜日	4月 26日 金曜日
担当 梅屋 春輝							
<今週の採点> 読者の1問 - (5) - 4 - 3 - 2 - 1 - 読者の1問							
<今週の感想> エキシーゼンが終わり、そこから春休みの入り、(ホッ) 体がなまっていたなかの神社ダッシュ、ほしてきつかった。...							
今週はとにかくトレーニングがきつかった。1週間たった。明日からは、ブルダックのトレーニングで、長きをきかせると周りは10日と思う。							
<今週の収穫や手応え> → 手取りには武を 神社ダッシュがこめて、体がきつた。 っけて!!							



☆写真は縄跳び大会中のヒトコマ！定通体連日勝大会もガンバロ～！

<毎週必見！>



## 日高高校2年生の約束



☆校訓：「樹の如く伸びよ、星の如く輝け」を一步前進させるべき年！

この1年間は、とにかく「1年生以上のステップアップ」が大きなポイントとなります。今週の寮部屋点検も「2名」のチェック者がいました。連休前に、部屋の掃除や整理整頓を済ませ、5月7日(火)の部屋点検は、「全員クリア」でヨロシク！！

- ① 1学年テーマ「信」、2学年テーマ「覚」を常に忘れずに！
- ② 他人の悪口を言わない、書かない！！
- ③ 自分自身に嘘をつかない！！

そして・・何事にも努力を惜しまず、自分自身に鞭を入れよ！

### <再来週(5月はじめ)の予定>

7日(火) ☆交通安全街頭啓発・自転車点検：日勤、制服登校!! (午後寮部屋点検有!)  
→自転車通学者は自転車の持参を忘れずに!

8日(水)~10日(金) 平常授業(久々の授業となります。ファイト~!) "覚醒" を待つ!